

## UNE PROPOSITION DU CHANTIER ÉCOLOGIE INTÉGRALE



# Fêtons ensemble le temps de la Création...

# PARTAGEONS NOS SURPLUS !

Du 1er septembre au 4 octobre, les communautés chrétiennes sont invitées à **célébrer la Saison de la Création** : une fête chrétienne et un temps pour **prier, rendre grâce pour le monde créé par Dieu** et confié à l'humanité, un temps pour **prendre soin de notre maison commune** et veiller à notre environnement.

Septembre, c'est aussi le mois où nos jardins nous redonnent les fruits de notre travail... parfois en surabondance !

Le chantier écologie intégrale du diocèse du Mans propose aux communautés paroissiales de prendre un temps, à la sortie de la messe pour **échanger ou partager nos surplus** avec nos voisins et ceux qui, dans nos communautés, n'ont pas l'occasion de cultiver leur jardin.

### COMMENT FAIRE ?

- Choisir le dimanche (ou samedi) du partage en paroisse
- Proposer aux volontaires d'apporter leur récolte (légumes, fruits, confitures, herbes aromatiques...)
- Si vous le souhaitez, proposez aux bénéficiaires de verser un don qui sera remis à une association choisie par la paroisse
- Et poursuivez la fête selon la forme que vous voudrez
- N'oubliez pas de faire remonter vos expériences à [chantier.ecologieintegrale@sarthecatholique.fr](mailto:chantier.ecologieintegrale@sarthecatholique.fr)